



La Pontificia se expandirá en Madrid con dos nuevas titulaciones de grado

Ofertará las carreras de Seguros y Finanzas y Marketing y Comunicación ■ Materializará su relación “cordial” con la Universidad de Salamanca con nuevos proyectos por el 2018

R.D.L. | SALAMANCA

Conseguida la renovación de todos los títulos de grado que se imparten en la Universidad Pontificia de Salamanca tras un proceso “muy duro”, según comentó ayer la rectora Mirian Cortés, el equipo rectoral trabaja ya en ampliar la oferta académica con dos nuevas titulaciones de grado en Madrid. Seguros y Finanzas y Marketing y Comunicación —este último ya se imparte en Salamanca— son los títulos por los que apuesta la Pontificia para su expansión.

Además, como están haciendo otros centros privados, la Pontificia quiere crecer en Madrid pero dentro de la ciudad universitaria, así que impartirá los nuevos grados de cuatro años de duración —la rectora confirmó ayer que no tienen intención aún de optar los títulos de tres años— en el edificio que la Fundación Pablo VI tiene en el paseo de Juan XXIII. Esta oferta se sumará a la que desde hace años tiene la Pontificia con una Facultad de Enfermería y Fisioterapia en Madrid con Salus Infirmerum.

De momento, el equipo rectoral de la Pontificia tiene casi dos años por delante para seguir desarrollando su proyecto. “Si me piden que siga y tengo fuerzas, seguiré, pero no es algo que dependa de lo que yo quiera”, reconoció Mirian Cortés, que se refirió también a las “relaciones cordiales” que mantienen con la Universidad pública de Salamanca. “Tenemos muchas ganas de materializar proyectos que se gestaron con el anterior equipo”,



El vicerrector Jacinto Núñez, la rectora Mirian Cortés y el director de Comunicación, Eduardo Calvo. | GUZÓN

comentó la rectora en relación a la conmemoración del Octavo Centenario porque, recordó, el origen de las dos universidades es común. “Formamos una única comunidad universitaria”, insistió.

Por otra parte, el equipo rectoral también tiene en mente la rehabilitación de la zona norte del edificio de la calle Compañía, que está muy deteriorada, aunque aún no tienen claro si se le dará un uso público. Lo que sí quieren es incluir nuevos elementos que revitalicen las visitas a “Scala Coeli”.

LOS DETALLES

Impulso a la función social

Impulsar la función social de la Pontificia es un objetivo del equipo rectoral. Para ello, potenciará el Servicio de Asistencia Psicológica Sanitaria y el Centro de Simulación Clínica Avanzada comenzará a impartir talleres para ayudar a las personas con discapacidad a perder el miedo a los hospitales.

Los alumnos se mantienen en cerca de 7.000

La Universidad Pontificia de Salamanca mantiene la cifra de alumnos en cerca de 7.000, incluyendo los de Madrid.

Nueva Constitución Apostólica

Sobre el documento del Papa, Mirian Cortés y Jacinto Núñez explicaron que son principios generales, así que no afectará a su funcionamiento.